



# あかまつ

令和6年度

第16号

令和6年6月14日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 「親子ふれ合い花壇」「人権の花」苗植え作業

6/13 (木)



今年も自慢の学校花壇で花を育てる時期になりました。耕起作業では〇〇〇〇さんにお世話になりました。ありがとうございました。

13日は夕方からの苗植えに間に合うようにと、PTA役員、体育・整備部員の方々がたくさんの苗を並べてくださいました。午後6時からの作業は、三本扇地域の皆さんの頑張りのおかげで、広い花壇に次々と苗が植えられました。親子で声をかけ合う姿や、クラスの仲間同士で植える姿など、

花壇を中心としてたくさんの笑顔が交わされ、とてもよいひとときを過ごすことができました。ありがとうございました。

今年度のデザイン最優秀賞は、〇年生〇〇〇〇さんの『はなび』というテーマのデザインです。デザインの説明には、「花火のようなきれいな花壇に」とありました。赤、オレンジ、黄色、白の花が咲き、150周年を彩る花火のように美しく輝く太田南小親子ふれあい花壇としていきたいと思えます。



## 校内研究会；1年

6/13 (木)

13日(木)、栄養教諭の〇〇〇〇先生をお迎えし、1年生が栄養の学習を行いました。「なんでもたべようだいさくせんをきめよう」のめあてのもと、栄養素を赤・黄・緑と色分けをしながらこんだてを仲間分けする活動に、1年生は好奇心いっぱいに取り組んでいました。楽しみながら学んだ1時間でしたが、給食は栄養のバランスがとれていることにも気がついたようです。

この学習の終わりには、自分のめあても決めました。栄養も考えて食事をすることを心の中に置いてくれるとうれしいです。



## 学校教育アドバイザー来校

6 / 12 (水)

学校教育アドバイザーの〇〇〇〇先生と特別支援教育アドバイザー〇〇〇〇先生が来校し、全学級の授業を参観していただきました。どの学級も真剣に学習に取り組んでいる様子を見ていただくことができました。「どの学年も落ち着いていますね」「児童一人一人の表情が楽しそうでいいですね」と、本校の4月からの積み重ねを大いに褒めていただきました。

これからも、子どもたちの発達に応じた授業改善を重ねていきたいという思いを新たにしましたところでは。



## 地域花壇の苗植えに出かけよう



今年度も花の町太田の力になれるよう、小学生も地域花壇に出かけ、役に立つことをさせたいと思っています。地域の人との関わりの中で子どもたちが成長し、さらには地域も元気になっていくという Win-Win の関係になれるようにしたいと考えます。

太田公民館の担当の方から地域花壇の情報をいただきました。下記の日時で地域花壇の苗植えが行われるようですので、どうか自分の地域の花壇の時には、5年生と6年生が積極的に出かけ、地域の一員として頑張ってもらいたいと思います。

- |              |         |                                                 |
|--------------|---------|-------------------------------------------------|
| ● 6 / 16 (日) | 8 : 00  | 大町ふれあい花だん (太田駐在所隣 : ふれあい広場内)                    |
| ● 6 / 23 (日) | 8 : 00  | 今宿花の会 (今宿会館)                                    |
| ● 6 / 30 (日) | 16 : 00 | 中里親子花だん (中里児童公園内 : ポンプ小屋隣)                      |
| ● 7 / 6 (土)  | 7 : 00  | 小柳親子会 (県道千畑大曲線沿い三本扇会館)                          |
| ● 7 / 7 (日)  | 6 : 00  | 上南地域花だん (県道角館六郷線の太田支所入口交差点 (信号機付き) を角館方面に 200m) |

※道路端など危ないところもありますので、場合によっては保護者の方の引率をお願いいたします。

※地域の中で育つ南っ子であってほしいと思います。学校でしている元気なあいさつが、地域でもしっかりとできますように。(いつでも、どこでも、だれにでも)